

保護者様

おかべ幼稚園長 舟橋康子

第2回 おかべ幼稚園 保護者による評価結果について(お知らせ)

12月にご協力いただきました保護者アンケートの結果がまとまりましたので、考察を含めてご報告させていただきます。結果を参考に教育活動に活かしていきたいと思っております。アンケートにご協力いただきありがとうございました。

1→よくあてはまる (9割以上の達成状況)	1	2	3	4	1+2
2→あてはまる (6割以上9割未満の達成状況)					
3→あまりあてはまらない (3割以上6割未満の達成状況)					
4→あてはまらない (3割未満の達成状況)					
お子さんは、幼稚園に行くのを楽しみにしている。	61% 53%	36% 37%	3% 8%	0% 2%	97% 90%
お子さんは、いっしょに遊べる友だちがいる。	64% 52%	34% 40%	2% 8%	0% 0%	98% 92%
お子さんは、自分の思っていることを先生や友達に話せる。	36% 24%	56% 60%	8% 15%	0% 2%	92% 84%
お子さんは幼稚園での絵本の読み聞かせを楽しみにしている。	62% 47%	36% 47%	2% 6%	0% 0%	98% 94%
幼稚園では遊びや様々な活動を通して、自発性(自らやりたいを伸ばす)、親切・思いやりなどの豊かな心を育む指導が行われている。	66% 55%	33% 42%	2% 3%	0% 0%	99% 97%
幼稚園では、幼児の健康・安全・衛生に関する適切な指導が行われている。	59% 55%	38% 40%	3% 5%	0% 0%	97% 95%
幼稚園は子供のことなどについて相談しやすく、適切に対応している。	69% 61%	28% 39%	3% 0%	0% 0%	97% 100%
幼稚園は、園の教育活動や連絡を園便りやクラス便りなど WEL-KIDS やホームページ等を通じて、わかりやすく保護者や地域に伝えている。	77% 58%	23% 40%	0% 2%	0% 0%	100% 98%
幼稚園では、間違った行動には発達段階に応じ、適切に指導している。	62% 50%	34% 50%	3% 0%	0% 0%	96% 100%
家庭ではお子さんの早寝早起きに心がけ、朝食をとるなどの規則正しい生活をしている。	38% 39%	51% 55%	10% 6%	2% 0%	89% 94%
家庭ではお子さんは、挨拶・返事(おはようございます、ありがとう、ごめんなさい など)を素直に言うことができる。	38% 31%	56% 58%	7% 11%	0% 0%	94% 89%
家庭ではお子さんは脱いだ靴をそろえることができる。	23% 29%	28% 27%	43% 37%	7% 6%	51% 56%
家庭ではお子さんに食事の好き嫌いがなく食べられている。	13% 11%	30% 26%	48% 48%	10% 15%	43% 37%

家庭ではお子さんの間違った行動にきちんと指導している。	41%	56%	2%	2%	97%
	35%	60%	3%	2%	95%

☆小数点以下処理の都合上 1～4を足しても100%にならない場合があります。

☆下段緑の数字は1学期の結果です。

1 結果・考察

総合的に見ると、80%以上(「よくあてはまる」+「あてはまる」)でよい達成率だと思います。その中でも「幼稚園は、園の教育活動や連絡を園便りやクラス便りなど WEL-KIDS やホームページ等を通じて、わかりやすく保護者や地域に伝えている。」は100%で高評価をいただきました。これからも、丁寧にわかりやすく配信していきたいと思います。

1学期と2学期を比較しますと、ほとんどの項目においてアップしました。「よくあてはまる」の割合もアップしておりありがたい結果となりました。特に「お子さんは、幼稚園に行くのを楽しみにしている」が90%から97%に「お子さんは、いっしょに遊べる友だちがいる」が92%から98%に上がりました。お子さんにとって幼稚園が楽しいところであることが一番大切だと思いますので、3学期は、さらに伸ばしていけるよう努めていきたいと思います。また、下がってしまったものでは、「幼稚園は子供のことなどについて相談しやすく、適切に対応している。」「幼稚園では、間違った行動には発達段階に応じ、適切に指導している。」がそれぞれ100%から97%に下がってしまいました。このことは、謙虚に受け止め、職員一同、気を引き締めていきたいと思います。

低いものでは、1学期に引き続き「家で脱いだ靴をそろえる」が51%「家では食事の好き嫌いがなく食べられる」が43%となっています。「靴そろえ」は、まだ難しいところがあると思いますが、継続していくことが大切だと思いますので、幼稚園でも引き続き、指導していきたいと思います。「食事の好き嫌い」については、1学期の37%から43%と上がりました。ご家庭においても苦手な食べ物が少しずつですが食べられるようになってきたお子さんが増えてきたようでうれしいです。幼稚園では、これからも給食を通して食育を行っていきます。ご家庭でも楽しい食事を心がけ、苦手な食べ物が食べられた時にはたくさんほめてあげてくださいね。よろしく願います。

～1学期間でお子さんの伸びたこと、成長したこと～

- ・1学期は兄のお友達と一緒に遊ぶ事が多かったですが、2学期になり同じクラスのお友達のお名前をたくさん覚えてきて教えてくれるようになり、言葉の数も増えてきて会話ができるようになり、頼もしくなりました。

- ・運動会など人前で何かをすることが苦手ですっと泣いていたが、生活発表会では恥ずかしながらも泣かずにできたことに、成長を感じました。

- ・2学期は行事が多く、その都度子どもの成長を感じていました。特にお友達とコミュニケーションをとることや、自分の思っていること、感じていることを先生に伝えることが上手になってきたと実感しています。

- ・運動会や生活発表会の練習を通して家庭でも練習をする姿が見られました。こうやって踊るんだよと見せてくれる時と本番まで見ないでという時とありとても微笑ましかったです。毎日幼稚園に行くのが楽しみで時間になると自分でトイレに行き着替える習慣がつかえました。いつのまにかできていることもあり本人に聞くと「幼稚園で教えてもらったよ」ということも多くとても助けられて

います。

・1 学期よりも色んなお友達と遊ぶ機会が増えたようで、家に帰ってよく話してくれます。また発表会等の行事を通して、みんなで一緒に取り組むことや協調性が少しずつ育まれてきているなあと感じました。

・自分が今どういう気持ちでどう思っているかを以前よりも分かりやすく伝えてくれるようになりました。幼稚園で先生やお友だちとしっかりコミュニケーションが取れているのかなと思います。

・きめ細やかなご指導をして頂き、丁寧に心配りをしてくださる先生方に感謝しております。少しずつ出来なかったことが出来るようになっていき幼稚園に行くことに自信が出てきたように思います。

・お遊戯など人前で披露することが苦手なのか運動会、祖父母参観、保育参観共になかなか披露できなかったのですが生活発表会では生き生きしている我が子を家族で見られ先生方のサポートのおかげだと思いました。

・ずっと1人遊びが好きで、お友達の名前が全然出てこなかった1学期に比べて、2学期は少しずつ仲のいいお友達ができたようで安心しています。先生方、いつもありがとうございます。

・ひらがなを覚えたことです。

・2学期は運動会や生活発表会など頑張っている姿を見られる機会がたくさんあって嬉しかったです。苦戦していたトイレトレーニングも幼稚園では成功しているようで、家でもトイレに行けるようになってきました。

・園での様子をたくさん教えてもらえて嬉しいです。子供の気持ちに寄り添って指導していただいているおかげで、家で泣き喚いて主張を通そうとすることがなくなり、落ち着いて話し合うことができるようになりました。

・運動会や生活発表会等の行事を通して、自ら目標を設定し、それを達成するために努力することができるようになりました。お友達と仲良くしながらも、『負けたくない』という気持ちも芽生えてきて、成長を感じました。

・生活発表会での劇は、初めて役を演じている姿を見ましたが、みんなが自分の役の立ち位置やセリフを一生懸命覚えて練習を頑張ったことがうかがえて、とても感動しました。2学期も心身共に成長したと思います。

・生活発表会の練習では最初は「やりたくない」と消極的でしたが、本番当日は楽しそうに劇をする姿に感動しました。幼稚園では日頃のご指導いただきましてありがとうございます。

・二学期も大変お世話になりました。行事を通して、友達と協力したり、本人なりに一生懸命練習をしたりする姿を見ることができ、大変嬉しく思いました。今後もよろしく願いいたします。

・年下の子の面倒を見られるようになりました。未っ子なので心も成長している事に嬉しく思いました。

・自分からうんちを拭くことが出来るようになってきて良かったなと思います。幼稚園でも野菜を頑張って食べているようなので、食べられる物が増えるといいなと期待しています。

・自分の考えや、出来事を言葉で伝えることが上手になりました。

・自分の身の回りのことを自分で出来るようになってきた。平仮名片仮名も読み書き出来るようになった。

・先生方には毎日ご指導して頂きありがとうございます。進級し1学期より娘なりに少しずつですが成長する姿(年下の子に優しくする姿や友達との関わり方)を見ることができ大変嬉しく思います(^)

・運動会のリレーの練習ではいつも2番か3番で悔しい思いをし、幼稚園行きたくないと言い出し心配しましたが、本番では1番を取ることができて、頑張っただけ練習すれば良い結果に繋がることが学べ、よい経験になりました。

・生活発表会の楽器のオーディションをがんばっていました。先生の話聞き、ポイントを理解してオーディションに挑んでいる姿に成長を感じました。

・好き嫌いが多けれど少しずつですが苦手なものもチャレンジをしてくれるようになりました。

・行事になると不安から体調を崩していたが、今年はその心配な事を口に出せて体調も崩さずに参加できた事が心も大きく成長していると感じた。

・いつもありがとうございます。おかげさまでお安心して幼稚園に通わせています。嫌なことをされたら笑わずに嫌と言えるようになってきたみたいです。逆にお友達に嫌なことをしないよう気をつけたいです。

・幼稚園では恥ずかしがらずに色々なことに挑戦できているようでとても嬉しいです！運動会や発表会で頑張っている姿を見て、とても成長したと感じました！先生方には感謝しております！いつもありがとうございます。

・食事の配膳や片付けをよくやってくれるようになりました。遊び終わったおもちゃも前はそのままでしたが、最近ではちゃんと片付けてくれるようになりました。

・運動会も生活発表会も年長は競技、演技が多かったですが、練習に取り組んでたくさん頑張ったのだなと感動しました。

・いつもありがとうございます。友達に自分の気持ちを伝えて、友達と協力しながら遊べる姿が見える様になってきました。先生方のご指導に感謝しております。

・最近、子どもからの「ありがとう」が増えてきました。幼稚園での生活の中で培われてきたと思います。園長先生や他先生方に、日々幼稚園生活の中での困り事について、細かく対応していただいていることに感謝です。

・お友達をつくり、大切にし、楽しそうに遊べるようになりました。

・2学期になって沢山の行事があり特に運動会の練習、本番に取り組む姿勢は3年間通園してきた中でも1番きらきらしていたと感じています。担任の先生も親身になって相談してくださり適切な対応ありがとうございます。

・先日の生活発表会、組体操では崩れても諦めずに立て直し子ども達だけで劇の進行をして、大きくなったなととても感動しました。卒園までの残りの生活、精一杯楽しんでほしいです。サッカー教室が楽しみだそうです。

お子さんの成長したことをたくさん書いていただきありがとうございました。2学期は行事の多い学期でしたが、様々な経験を通して大きく成長した姿を具体的に知ることができてうれしいです。また、職員への温かいことばもありがとうございます。励みになります。

～意見・要望～

・園庭開放をなくして欲しい。園庭開放があると子どもは遊びたがるが、親が子どもをみていないこともあるため、親が見ていないところで石を投げたり意地悪する子どもがいて危ない。

毎日、子供たちから「今日は園庭開放ある？」と聞かれます。「本当に楽しみにしているんだな」と感じます。幼稚園では、先生や大人が見ていないところでも、お友達が嫌なことはしない、危険な遊具の使い方はしないなどの約束をしていますが、遊びに夢中になってしまうと忘れてしまったり、気持ちがハイテンションになってしまうとわかっていても約束を守れないことがあったりする

のが子供です。そのため、保護者の皆様には、危険のないようお子さんから目を離さず見守っていただきたいと思います。子供たちが楽しみにしている園庭開放で嫌な思いをする方がいないよう、保護者の皆様のご協力をお願いします。昨年も同じようなご意見を頂いております。今後も同じような要望があった場合には、園庭開放を中止させていただく場合もありますのでよろしくお願い致します。

- 保護者の方がお迎えの際に、門扉の前にたまっているのが気になります。自分のクラスの前に行って欲しいです。

保護者の皆様には、いつも早めのお迎えありがとうございます。お迎えの際は、13時45分になったら門からお入りいただくことになっております。早く園についてしまった場合には、車で時間調整をするなど、開門時間に合わせてお入りいただくとスムーズかと思えます。また、園に入りましたら、門の付近にとどまらず、お子さんのクラス前でお待ちいただけますようご協力をお願いします。(暑い日は日陰でお待ちいただいても構いません)

- 発表会の2列目の席が見えにくいのでパイプ椅子にすると見えやすいと思った。来年度の生活発表会の参考にさせていただきます。ありがとうございます。

- トイレ中に、勝手にドアを開けられ、嫌な思いをしたと子どもから相談がありました。ノックをする等、何か対応して頂けたら幸いです。

トイレで嫌な思いをさせてしまい申し訳ありませんでした。子供たちと一緒にトイレのマナーについて考えたり、指導したりしていきます。

ご意見、ご要望ありがとうございました。おかべ幼稚園がより良い幼稚園となるよう、職員一同力を合わせて取り組んで参りますので、3学期もよろしくお願い致します。